



Recordatorios semanales para padres

13 de Junio de 2025

Fechas importantes

13 de mayo al 18 de junio - Cuenta regresiva de fin de año escolar de ABC

13 de junio – Baile de 5º grado

16 de junio – Promoción de 5º grado

18 de junio – Último día de clases!!!

19 de junio – Escuela cerrada (Juneteenth Day)

Recogida de medicamentos

Atención padres. Si su estudiante tiene medicamentos con nuestra enfermera escolar, pase por la oficina de la enfermera para recogerlos y quedarse en casa durante el verano. Los medicamentos deben ir a casa y devolverse al comienzo del año escolar. Si tiene alguna pregunta, pase por la oficina principal o la oficina de enfermería.

¡La asistencia importa!

A medida que entramos en la recta final del año escolar, queremos tomarnos un momento para agradecerles por su continuo apoyo y participación en la educación de su hijo. Su asociación marca la diferencia.

Este último mes del año escolar es un tiempo para la revisión, el enriquecimiento y la preparación para el siguiente nivel de grado. La asistencia diaria es más importante que nunca. Los maestros están completando evaluaciones, brindando instrucción crítica e involucrando a los estudiantes en actividades de aprendizaje significativas todos los días que respaldarán su éxito el próximo año.

Como recordatorio amistoso, el último día de clases ahora es el miércoles 18 de junio. Si bien el verano está cerca y los horarios están ocupados, puede ayudar a su hijo a terminar fuerte asegurándose de que esté presente y a tiempo todos los días hasta el 18 de junio, porque cada día cuenta.

ABC Cuenta regresiva de fin de año escolar

¡Continuamos con toda la diversión mientras hacemos la cuenta regresiva para las vacaciones de verano! Esto es lo que tenemos para la próxima semana:

Lunes: Día de los autógrafos eXchange: use una camiseta y los compañeros de clase / amigos firmen y escriban mensajes ✍️

Martes: Día de limpieza de fin de año: ayude a su maestro a limpiar el aula 🧹

Miércoles: Zoom en el verano – último día 🏖️🏃

¡DC SUN Bucks está de vuelta para el verano de 2025!

¡Reciba un beneficio único de comestibles EBT de \$120 este verano! **SUN Bucks**, también conocido como **Transferencia Electrónica de Beneficios de Verano (SEBT, por sus siglas en inglés)**, ofrece beneficios para la compra de comestibles a familias elegibles por ingresos durante los meses de verano cuando las escuelas están cerradas.

A partir de mediados de junio de 2025, las familias recibirán un beneficio único de 120 dólares que se cargará en sus tarjetas EBT existentes o en las nuevas tarjetas DC SUN Bucks, que se pueden utilizar para comprar comestibles. Cada estudiante elegible recibirá este pago único.

Si no está seguro de si su estudiante estaba inscrito en SUN Bucks, puede [visitar la página de información de EBT de verano del Distrito de Columbia](#) para verificarlo. Para las familias que no son automáticamente elegibles en 2025, la **solicitud de DC SUN Bucks se abrirá durante la última semana de junio de 2025.**

Si tiene alguna pregunta, llame al Centro de Llamadas de DC SUN Bucks al (202) 888-4834 de lunes a viernes de 9 a. m. a 6 p. m., o visite la [página de preguntas frecuentes \(FAQ\)](#) para obtener respuestas a las preguntas frecuentes.

DC Youth Meals Program is back for Summer 2025!

¡Este verano, los jóvenes de 18 años o menos tienen acceso a comidas sin costo en más de 100 sitios en toda la ciudad! **El hambre no se toma un descanso de verano. Este verano, los jóvenes menores de 18 años tienen acceso a comidas sin costo en más de 100 sitios en toda la ciudad. No se requiere solicitud ni identificación.**

Desde 2012, se han servido más de 6.6 millones de comidas de verano a través del Programa de Comidas de Verano de DC a niños y jóvenes en el Distrito de Columbia. **¡Las comidas se proporcionan en los 8 distritos de la ciudad! ¡Visite cada enlace para encontrar sitios de comidas de Ward!**

[Ward 1](#) | [Ward 2](#) | [Ward 4](#) | [Ward 5](#) | [Ward 6](#) | [Ward 7](#) | [Ward 8](#)

¡El programa de Late Night Hype Summer 2025 está EN VIVO!

La serie de verano [Late Night Hype](#) trae fiestas semanales, gratuitas y familiares con música, comida y juegos a los centros recreativos de toda la ciudad. **La serie de verano [Late Night Hype](#) trae fiestas semanales, gratuitas y familiares con música, comida y juegos a los centros recreativos de toda la ciudad.**

¡La serie de verano Late Night Hype está de vuelta! ¡El Departamento de Parques y Recreación de DC (DPR) y el Departamento de Policía Metropolitana (MPD) se unen nuevamente para traer la tan esperada y muy solicitada serie "Late Night Hype"!

Estos eventos contarán con música, baile, comida, diversión y agencias de servicios sociales, llevando vibrantes actividades comunitarias a los vecindarios de todo el Distrito. Además de su configuración normal, la serie de eventos de todo el verano ahora contará con activaciones de MPD, incluida la Banda Side by Side y recursos comunitarios, todo mientras reúne a los jóvenes y las familias con MPD a través de la participación comunitaria.

Late Night Hype 2025 Tour:

Date	Location	Address
June 13	Bald Eagle Recreation Center	100 Joliet Street, SW
June 20	Kennedy Recreation Center	1401 7th Street, NW
June 27	Oxon Run Pool	501 Mississippi Avenue, SE
July 11	Riggs LaSalle Recreation Center	501 Riggs Road, NE
July 18	Trinidad Recreation Center	1310 Childress Street, NE
July 25	Woody Ward Pool & Community Center	5100 Southern Avenue, SE
August 1	Fort Stanton Pool & Recreation Center	1812 Erie Street, SE
August 8	Rosedale Pool & Community Center	1701 Gales Street, NE
August 22	Brentwood Recreation Center	2311 14th Street, NE

No te pierdas el próximo **Late Night Hype** el **viernes 13 de junio** en el [Centro Recreativo Bald Eagle](#) de **7 p.m. a 11 p.m.** La emoción continúa casi **todos los viernes hasta el 22 de agosto**, y cada evento se llevará a cabo de **7 p.m. a 11 p.m.** **Para obtener más detalles, visite el [sitio web de Late Night Hype.](#)**

Capacitación de la Serie de Empoderamiento Familiar: [IEP vs Plan 504: ¿Cuál es el adecuado para mi hijo?](#)

Únase al Centro de Educación Especial de DC en línea el lunes 23 de junio de 2025 para nuestra capacitación de la Serie de Empoderamiento Familiar "Plan IEP v. 504: ¿Cuál es el adecuado para mi hijo?" **En esta sesión, le ayudaremos a entender las diferencias entre los Programas de Educación Individualizada (IEP, por sus siglas en inglés) y los Planes 504 para que pueda tomar decisiones informadas sobre lo que es mejor para su hijo.** Cubriremos temas importantes como:

- Identificar los pasos para determinar la elegibilidad de su estudiante para los servicios de educación especial
- Explorar las opciones de apoyo disponibles para los estudiantes con discapacidades, y
- Describir los próximos pasos si no está de acuerdo con una evaluación o determinación de elegibilidad.

Asistir a nuestra Serie de Empoderamiento Familiar es una gran oportunidad para que los cuidadores reciban información y hagan preguntas sobre la mejor manera de apoyar a sus estudiantes con discapacidades. ¡No dejes pasar esta fantástica oportunidad! ¡No podemos esperar a verte allí!

[Register HERE!](#)

¡El nuevo portal para padres de OSSE DOT está EN VIVO!

¿Su estudiante tiene un IEP y viaja en el autobús escolar? Este año escolar, hay una nueva forma de solicitar servicios de transporte para su estudiante: ¡el Portal para Padres de OSSE! Este nuevo portal ofrece a las familias de estudiantes que tienen IEP que incluyen servicios de transporte y que actualmente reciben servicios de autobús escolar de OSSE o participan en el programa de estipendio la posibilidad de elegir su preferencia de transporte para el año escolar 2025-26.

¡El nuevo portal lo pone en el asiento del conductor al permitirle compartir información precisa y elegir la opción de transporte que funcione mejor para su hijo y su familia! **¿Necesitas ayuda para decidir tus preferencias? ¡OSSE ofrece videos de capacitación en el portal y sesiones en persona para apoyar a las familias que completan sus presentaciones!**

¡Obtenga más información sobre el nuevo [Portal para Padres AQUÍ](#) y comience su solicitud hoy!

Asistencia en el jardín

¿Te encanta estar en la naturaleza? Estamos trabajando en el crecimiento de nuestro jardín y necesitamos su ayuda para mantenerlo. Tendremos una reunión en el jardín los miércoles (3:45 – 4:45 pm) para ayudarnos a regar, cosechar, plantar, limpiar, etc. ¡Ven a ayudarnos a hacerlo hermoso y abundante! Si tiene alguna pregunta, vea a la Sra. Jackie en la oficina o hable con la Sra. Courtney en PreK.

Formularios de inmunización

Se requieren exámenes físicos de salud y evaluaciones de salud bucal anualmente. Los estudiantes también deben estar al día con sus vacunas para asistir a la escuela. Como se describe a continuación, se deben entregar una serie de formularios médicos a la escuela como parte del proceso de inscripción, y cualquier formulario actualizado durante el año escolar debe enviarse a la enfermera de la escuela.

Los siguientes documentos son parte del Paquete de [Inscripción Escolar de DCPS](#):

1. [Certificado de Salud Universal](#) (requerido anualmente para todos los grados, que documenta las vacunas, la evaluación de la tuberculosis, la detección de plomo y un examen físico). Si tiene preguntas sobre los requisitos de vacunación de DC, discútalas con el médico de su hijo. También puede comunicarse con la División de Inmunización de DC Health al (202) 576-7130.
2. [Evaluación de la salud bucal](#) (requerida anualmente para todos los grados)

Los niños viajan gratis con tarjetas de metro/autobús

El programa Kids Ride Free permite a los estudiantes inscritos en las Escuelas Públicas de DC, las Escuelas Chárter de DC y las escuelas privadas/parroquiales de DC recibir una tarjeta KRF SmarTrip para viajes gratuitos hacia y desde la escuela y actividades relacionadas con la escuela dentro del Distrito de Columbia, utilizando Metrorail, Metrobus o DC Circulator. Por favor, comuníquese con la oficina principal (202-939-5390) si su estudiante necesita una tarjeta Kids Ride Free para el nuevo año escolar para el autobús o el metro.

Redes sociales

Síguenos en nuestras páginas de redes sociales para obtener información y ver lo que estamos haciendo:

Facebook: facebook.com/HDCookeES

Instagram y X (Twitter): [@HDCookeES](https://twitter.com/HDCookeES)